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     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención de la diputada María de Jesús Galeana Radilla, por un tiempo de 

hasta 5 minutos para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María de Jesús Galeana 

Radilla, por un tiempo de hasta 5 

minutos para que haga uso de su 

derecho de réplica. 

 

La diputada María de Jesús Galeana 

Radilla: 

 

Con su permiso, diputado Presidente. 

 

Compañeras y compañeros diputados. 

 

Medios de comunicación. 

 

Y público en general que nos siguen en 

las diferentes plataformas digitales. 

 

Agradezco profundamente la 

oportunidad de responder y reflexionar 

sobre las palabras del maestro René 

Vargas Pineda, secretario de Planeación 

y Desarrollo Regional del Estado. Su 

análisis sobre los avances y desafíos 

que enfrenta nuestra región son, sin 

duda, fundamentales para el futuro de 

nuestros ciudadanos. Quiero iniciar 

destacando su compromiso y dedicación 

por el desarrollo de nuestra comunidad. 

 

Es un principio que compartimos y que 

nos une en esta noble labor del servicio 

público. No hay duda de que el 

desarrollo regional es una tarea que 

requiere la colaboración y el esfuerzo 

conjunto de los actores involucrados. Sin 

embargo, considero pertinente abordar 

algunos puntos que, en mi entender, 

merecen una atención especial. 
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La visión presentada por la Secretaría y 

por el secretario refleja un avance 

significativo en ciertas áreas, pero 

también plantea la necesidad de 

profundizar en la inclusión de diversas 

voces y realidades que forman parte de 

nuestro tejido social. Es crucial que cada 

acción y cada plan de desarrollo tenga 

en cuenta las particularidades de todos 

los sectores, en especial aquellos que 

históricamente han sido marginados. 

Asimismo, quiero subrayar la 

importancia de establecer mecanismos 

de seguimiento y evaluación que 

permitan no sólo medir el impacto de las 

políticas implementadas, sino también 

asegurar que éstas sean adaptativas a 

las realidades cambiantes de nuestras 

comunidades. 

 

Agradezco nuevamente la disposición 

del secretario y de su equipo para 

escuchar y dialogar. Estoy convencida 

de que, con el respeto mutuo en la 

construcción de acuerdos, podremos 

avanzar hacia una política de desarrollo 

integral y representativa.  

 

Muchísimas gracias, secretario. 

 

 


